

Presidentes y Vocales Secretarios por esta Universidad y celebrados los sorteos mediante los cuales han sido designados los Vocales correspondientes por el Consejo de Universidades.

Este Rectorado hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso público convocado por Resolución de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación de fecha 29 de febrero de 1986 («Boletín Oficial del Estado» del 7), para la provisión de una plaza de los Cuerpos Docentes Universitarios en el área de conocimiento que se cita en el anexo. Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a dos meses a contar desde la presente publicación.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad Autónoma de Madrid en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al de su publicación.

Número de plazas: 95.

Cuerpo al que pertenece la plaza: Catedrático de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: «CIENCIA POLÍTICA Y DE LA ADMINISTRACIÓN»

Comisión titular:

Presidente: Don Francisco Murillo Ferrol, Catedrático de Universidad de la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal Secretario: Don José Cazorla Pérez, Catedrático de Universidad de la Universidad de Granada.

Vocales: Don Andrés de Blas Guerrero, Catedrático de Universidad de la Universidad de Santiago; don José Ramón Montero Gibet, Catedrático de Universidad de la Universidad de Cádiz; don Carlos Alba Tercedor, Catedrático de Universidad de la Universidad de Málaga.

Comisión suplente:

Presidente: Don Jesús Fueyo Alvarez, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: Don Manuel Pastor Martínez, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal: Don Ramón García Cotarelo, Catedrático de Universidad de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Vocales: Don Manuel García Ferrando, Catedrático de la Universidad Complutense; don; Benjamin Oltra Martín de los Santos, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Madrid, 30 de julio de 1986.-El Rector, Cayetano López Martínez.

23007 RESOLUCION de 30 de julio de 1986, de la Universidad de Valencia, por la que se declara desierto el concurso para la provisión de una plaza de Profesor titular en el área de conocimiento de «Filosofía del Derecho, Moral y Política».

Convocado a concurso, por Resolución de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación de fecha 13 de diciembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de enero de 1986), una plaza de Profesor titular en el área de conocimiento de «Filosofía del Derecho, Moral y Política», y habiendo concluido las correspondientes pruebas, celebradas ante la Comisión constituida al efecto, sin que se haya formulado propuesta de provisión por la mencionada Comisión, puesto que ningún concursante alcanzó los votos positivos necesarios para ser formalizada.

Este Rectorado ha resuelto declarar desierta dicha plaza.

Valencia, 30 de julio de 1986.-El Rector, Ramón Lapiedra Civera.

23008 RESOLUCION de 4 de agosto de 1986, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se nombran los miembros que componen las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios de esta Universidad.

Habiéndose realizado el correspondiente sorteo el día 10 de julio de 1986 para designar por el Consejo de Universidades los tres Vocales que formarán parte de las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, de conformidad con lo determinado en el artículo 6 del Real Decreto 1883/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), se procede al nombramiento de las Comisiones titulares y suplentes.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a dos meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad Complutense de Madrid, en el plazo de quince días hábiles, a partir del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Cuerpo: Catedráticos de Universidad

Resolución de 30 de septiembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de noviembre)

AREA DE CONOCIMIENTO: «OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA»

Plaza número 12

Comisión titular:

Presidente: Usandizaga Beguiristain, José; (CU) Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal Secretario: Escudero Fernández, Manuel; (CU) Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Sánchez Ramos, Jesús; (CU) Universidad de Sevilla. Navarro Clemente, José; (CU) Universidad de Sevilla. Aguilar Fernández, Jaime José; (CU) Universidad de Santiago.

Comisión suplente:

Presidente: Salvatierra Mateu, Vicente; (CU) Universidad de Granada.

Vocal Secretario: González Gómez, Francisco; (CU) Universidad de Granada.

Vocales: García Hernández, Angel; (CU) Universidad de Salamanca. Bonilla Musoles, Fernando; (CU) Universidad Literaria de Valencia. Iglesias Guiu, Javier; (CU) Universidad Central de Barcelona.

Cuerpo: Profesores Titulares de Universidad

Resolución de 6 de diciembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 27)

AREA DE CONOCIMIENTO: «PATOLOGÍA ANIMAL»

Plaza número 38

Comisión titular:

Presidente: Suárez Fernández, Guillermo; (CU) Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: González Martínez, Manuel; (TU) Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Gonzalo Cordero, José Manuel; (CU) Universidad de León. Ferrer Caubet, Luis Miguel; (TU) Universidad Autónoma de Barcelona. Fernández Díez, Máximo; (TU) Universidad de León.

Comisión suplente:

Presidente: Pérez Pérez, Félix; (CU) Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: García González, José; (TU) Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Cordero del Campillo, Miguel; (CU) Universidad de León. Fernández Gómez, Manuel; (TU) Universidad de Córdoba. García Marín, Juan Francisco; (TU) Universidad de Zaragoza.

Madrid, 4 de agosto de 1986.-El Vicerrector de Ordenación Académica, Sergio Rabade Romeo.

23009 RESOLUCION de 4 de agosto de 1986, de la Universidad de Cantabria, relativa a la composición de las Comisiones que deben juzgar concursos a plazas de Profesorado en esta Universidad.

Por Resoluciones de 5 de agosto de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre), de 29 de enero de 1986 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de febrero) y de 3 de marzo de 1986 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de marzo), de la Universidad de Cantabria, se convocaron a concurso plazas de Profesorado en esta Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes este Rectorado remitió a los aspirantes relación completa de admitidos y excluidos.

Por Resoluciones del Consejo de Universidades de 12 de junio de 1986 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de junio), y de 12 de junio de 1986 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio), se